
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1451/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend 
Versiegelung Bismarckplatz (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Da der Aspekt der Reinigung am Bismarckplatz im Vergleich zur Bahnhofstraße nicht so er-
heblich ist, wurde der Einbau von versiegeltem Pflaster nicht tiefer geprüft. Bei den üblichen 
Marktpreisen für ebensolche Produkte ist nachträglich davon auszugehen, dass die flächige 
Verlegung auf dem Bismarckplatz den finanziellen Rahmen des Förderprojektes gesprengt 
hätte. Das auf dem Bismarckplatz verwendete Pflasterformat, das letztendlich der Form- und 
Raumgebung unterliegt, ist zudem nicht als oberflächenversiegeltes Produkt erhältlich. 
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